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Повестка

1. Дополнительное образование и внеурочная деятельность в 2024-25 учебном году.
2. О важности совместной работы педагогов и родителей по профилактике буллинга.
3. Возрастные особенности физиологических процессов обучающихся начальных 

классов.
4. Деятельность советника директора по воспитанию.
5. Пожарная безопасность. Профилактика ДТП.
6. Разное.

По первому вопросу выступила зам.директора по УР Прудникову Н.Ю. Она 
познакомила присутствующих с курсами доп.образования и курсами внеурочных занятий 
на базе МКОУ «Мараксинская ООШ». На базе ОО работают кружки: «Мир театра», 
«Музейное дело», «Наш край», «Мир творчества», «Хор», «Баскетбол», «Юный 
натуралист». Далее Наталья Юрьевна рассказала о курсах внеурочной деятельности на 
базе ОО: Финансовая грамотность(1-9 кл), Робототехника (1 класс), Шахматы (1-9 кл), 
Футбол (5-9 кл), «Помогайка» (1-4 кл), «Юный инспектор движения», «Разговоры о 
важном»(1-9 классы), «Проектная деятельность», «Орлята России» (2-4 кл), «Адаптивная 
ФК»(1-9 кл.). Так же, на базе ГДО МКОУ «Мараксинская ООШ» ведутся курс 
«Робототехника» и курс «Финансовая грамотность». Вся информация размещена на сайте 
школы по новому адресу: https://sh-maraksinskaya-r69.gosweb.gosuslugi.ru/

Решение: принять информацию к сведению.

По второму вопросу выступила Зам. Директора по ВР Трубецкая А.Г. Она 
сообщила присутствующим о том, что в современном мире необходимо уделять особое 
внимание профилактике буллинга среди детей. В нашей школе мероприятия ведутся 
регулярно. Анна Геннадьевна рассказала о буллинге, травле и её видах. Так же, она 
сообщила о том, что в нашей школе работает «Почта доверия» (зам. директора по ВР - 
Трубецкая А.Г., психолог - Уразова М.А.).

Решение: принять информацию к сведению.

По третьему вопросу выступила психолог Уразова М.А. Она познакомила 
присутствующих с возрастными особенностями физиологических процессов у

https://sh-maraksinskaya-r69.gosweb.gosuslugi.ru/


обучающихся начальной школы. Она рассказала о важности соблюдения режима дня для 
младшего школьника, поддержки родителей. Мария Александровна предложила 
вниманию родителей памятки с рекомендациями по организации режима дня ребёнка.

Решение: принять информацию к сведению, ознакомиться с памятками для родителей.

По четвертому вопросу выступила Советник директора по воспитанию Вострова 
А.В. Она рассказала о своей деятельности советника: проведение школьных внеклассных 
мероприятий по плану, участие детей в муниципальных мероприятиях, развитие 
наставничества «старшеклассник - младший школьник», развитие медиацентров, 
вовлечение детей в проектную деятельность. Анастасия Валерьевна призвала родителей 
подписаться на канал «Навигаторы детства МКОУ «Мараксинская ООШ», 
присоединиться к группе во «Вконтакте», чтобы быть в курсе школьных мероприятий и 
новостей о жизни школы.

Решение: принять информацию к сведению, подписаться на канал.

По пятому вопросу слушали замдиректора по ХЧ Помыткину Е.В. Она сообщила 
присутствующим о мероприятиях по эвакуации, которые проходили в школе в текущем 
учебном году (пожарная тревога). Так же, она сообщила о том, что в рамках прошедшей 
декады ПДД нашу школу посетила инспектор Иванова М. А. На линейке она провела со 
всеми обучающимися беседу по ПДД. Ежегодно в школах проводится акция 
«Светоотражающие элементы», где ребята ЮИД вручают детям начальной школы 
светоотражающие элементы. Екатерина Викторовна призвала родителей и классных 
руководителей регулярно проводить беседы по ПДД.

Решение: 1. Принять информацию к сведению. 2. Проводить беседы по ПДД.

По шестому вопросу выступила директор Бурцева Л.А.. Она еще раз обратила 
внимание присутствующих на внешний вид обучающихся, дети должна ходить все в 
школьной форме. Она призвала родителей контролировать внешний вид детей и наличие 
сменной обуви.

Решение: принять информацию к сведению.

Председатель: Бурцева Л.А.

Секретарь: Сопыряева Н.С.


